

Cubanos en Corea Democrática visitan exposición estatal permanente de regalos por aniversario de las FAR



Bandera de Cuba y República Popular Democrática de Corea

Pyongyang, 30 nov (RHC) Una representación de la embajada de Cuba en República Popular Democrática de Corea visitó la exposición permanente de regalos a propósito del venidero aniversario de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de la isla caribeña, trascendió hoy.

Encabezado por el embajador Jesús Aise Sotolongo, el grupo rindió homenaje al Presidente Kim Il Sung y al Dirigente Kim Jong Il ante sus estatuas y posteriormente conocieron detalles sobre los presentes exhibidos como patrimonio del país asiático, informó la agencia estatal de noticias ACNC.

El próximo 2 de diciembre las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) de Cuba cumplen 66 años de creada para la defensa de la soberanía, la paz y la seguridad del país caribeño.

La institución militar tiene sus orígenes en la unión del Ejército Rebelde, que guiado por Fidel Castro logró junto al pueblo el triunfo de la Revolución el primero de enero de 1959, y las Milicias Nacionales Revolucionarias, constituidas pocos meses después por obreros, campesinos, estudiantes y universitarios.

Además de su preparación para una respuesta militar ante una agresión, las FAR posee una estructura que permite su participación en actividades para el desarrollo económico-social del país y la protección del medio ambiente, de acuerdo con su sitio digital. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306512-cubanos-en-corea-democratica-visitando-exposicion-estatal-permanente-de-regalos-por-aniversario-de-las-far>



Radio Habana Cuba